

**“ANALISIS *SELF CONTROL*, *MONEY ATTITUDE* DAN *SAVING BEHAVIOUR*
PADA WANITA KARIR DI KOTA PADANG”.**

SKRIPSI

“diajukan sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana pada Program Studi S1

Jurusan Manajemen DIII Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Oleh:

ANESHI AZHARI

1610526044

Pembimbing:

Sari Surya, SE., MM

**UNIVERSITAS ANDALAS
FAKULTAS EKONOMI
PROGRAM MANAJEMEN S1 INTAKE**

2018



No. Alumni Universitas : **ANESHI AZHARI** No. Alumni Fakultas :

a). Tempat / Tgl Lahir : Padang/ 25 September 1995, b). Nama Orang Tua : Alm. Heri Samri dan Alm. Asneli Yasin, SE., c). Fakultas : Ekonomi, d). Jurusan : Manajemen, e). No Bp : 1610526044, f). Tanggal Lulus : 18 Oktober 2018, g). IPK : 3,54 h). Prediksi Kelulusan : Sangat Memuaskan, i). Lama Studi : 2 Tahun 2 Bulan, j). Alamat: Jalan Paus Gang Bahari 1 No. 10 Ulak Karang Selatan, Padang, Sumatera Barat.

PENGARUH SELF CONTROL DAN MONEY ATTITUDE TERHADAP SAVING BEHAVIOUR PADA WANITA KARIR DI KOTA PADANG

*Skripsi S1 oleh : Aneshi Azhari
Pembimbing: Sari Surya, SE., MM.*

ABSTRAK

Perilaku menabung (*saving behaviour*) merupakan salah satu faktor yang dapat mendorong perekonomian suatu negara dan juga memiliki dampak positif bagi individu. Dengan menabung individu dapat melatih mengelola keuangannya untuk mencapai tujuan yang akan datang. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *self control* dan *money attitude* terhadap *saving behaviour* pada wanita karir di Kota Padang. Populasi penelitian ini adalah seluruh wanita karir yang ada di Kota Padang. Sample penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling*. Penelitian ini meneliti sebanyak 150 responden. Jenis data yang digunakan adalah data primer. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan kusioner. Teknik analisis data yang digunakan adalah Uji Instrumen Data, Statistik Deskriptif, Uji Crosstab, Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linear Berganda, dan Uji Hipotesis dengan Uji Uji Parsial (*uji t*). Hasil yang didapat menunjukkan bahwa *self control* dan *money attitude* berpengaruh signifikan terhadap *saving behaviour*. Koefisien determinasi menunjukkan nilai sebesar 0,192 berarti pengaruh *self control* dan sub dimensi *money attitude* terhadap *saving behaviour* sebesar 19,2% dan sebesar 80,8% dipengaruhi oleh variabel lainnya yang tidak dibahas pada penelitian ini.

Kata Kunci: *Self Control, Money Attitude, Budget, Retention, Evaluation, Anxiety, Saving Behaviour*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **8 Oktober 2018**. Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Sari Surya, SE., MM	Mohamad Fany Alfarisi, SE, Ms.Fin, Ph.D	Fajri Adrianto, SE, M.Bus, Ph.D

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen



Dr. Verinita, SE., MSi
NIP : 197208262003122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: